

Groupe ESCOT

www.groupe-escot.fr



Le **groupe ESCCOT** (école de commerce et CFA), créé en 1982, a fêté ses 40 ans d'existence. Situé à Cesson Sévigné près de Rennes, engagé pour la réussite de ses apprenants et s'attache à relever les défis du monde professionnel.

Notre Ecole est forte de sa communauté de plus de 15 000 diplômés, d'une équipe de professionnels et de passionnés dans nos domaines d'expertise qui la font vivre au quotidien, l'ESCCOT promeut la diversité, la créativité, l'innovation et l'ouverture au marché du travail et la professionnalisation.

Notre investissement dans la formation en alternance et en apprentissage depuis plus de 40 ans, nous a permis de devenir organisme certificateur de 2 certifications professionnelles enregistrées au RNCP (Registre National des Certifications Professionnelles). C'est un signe de crédibilité et d'engagement dans une démarche sérieuse et qualitative à longs termes.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère **un réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte **un réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

Bachelor

- Banque assurances
- Chargé de recrutement et conseils en ressources humaines
- Chef de projet e-business
- Commerce marketing

Mastère

- Manager des ressources humaines
- Management digital
- Mastère manager d'affaires

6 spécialisations

- Communication digitale & événementiel
- International business
- Commerce & entrepreneuriat
- Responsabilité sociétale des entreprises - RSE
- Intelligence artificielle - IA
- Cybersécurité

BTS

- Management commercial opérationnel - MCO
- Négociation et digitalisation de la relation client - NDRC
- Communication
- Gestion de la PME



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français/ Anglais



INFOS PRATIQUES

11 Rue des charmilles,
35510 Cesson-Sévigné
FRANCE

+33 (0)2 99 83 44 83
contact@groupe-escot.fr



INFOS RÉGION

Transports
Bus : 11, 21B, 21A
Tourisme
www.tourisme-rennes.com
Collectivités
www.ville-cesson-sevigne.fr
Patrimoines Remarquables
www.ville-cesson-sevigne.fr/patrimoine.html
Équipes de sport emblématiques
www.staderennais.com/en/first-team
Sport dans la région
www.ville-cesson-sevigne.fr/equipements-couverts.html

LES + DE L'ÉCOLE

- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Un enseignement personnalisé en fonction des personnalités des étudiants : L'apprentissage par le plaisir
- Cursus en initiale et en Alternance
- Salle de classe équipées de technologies modernes pour faciliter l'apprentissage interactif
- Cafeteria équipée de table et de Micro-onde
- Larges réseaux de partenaires professionnels
- Workplace (Espace de travail)
- Espaces de détente et de rencontre pour favoriser les échanges entre étudiants.



CHIFFRES CLÉS

10 partenariats

Date de création : 1982

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **QUALIOP, France Compétences**



FEDEration for European Education
FEDÉration Européenne des Ecoles

Groupe ESCOT

www.groupe-escot.fr



The **ESCOT group** (business school and apprenticeship center), established in 1982, celebrated its 40 years of existence. Located in Cesson Sévigné near Rennes, committed to the success of its learners, and dedicated to meeting the challenges of the professional world.

Our school boasts a community of more than 15,000 graduates, a team of professionals and enthusiasts in our fields of expertise who bring it to life every day. **ESCOT** promotes diversity, creativity, innovation, and openness to the job market and professionalization.

Our investment in alternating and apprenticeship training for over 40 years has enabled us to become a certifying body for 2 professional certifications registered with the RNCP (National Directory of Professional Certifications). It is a sign of credibility and commitment to a serious and high-quality long-term approach.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

Bachelor's Degree

- Banking insurance
- Recruitment officer and human resources consulting
- E-business project manager
- Commerce marketing

Master's degree

- Human resources manager
- Digital management
- Business manager master's degree

6 specializations

- Digital communication & events
- International business
- Commerce & entrepreneurship
- Corporate social responsibility - RSE
- Artificial intelligence - AI
- Cybersecurity

BTS (french higher education diplomas)

- Operational commercial management – MCO
- Negotiation and digitalization of customer relationship – NDRC
- Communication
- SME management



TEACHING LANGUAGES

French/English

PRACTICAL INFOS

11 Rue des charmillles,
35510 Cesson-Sévigné
FRANCE

+33 (0)2 99 83 44 83
contact@groupe-escot.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Bus: 11, 21B, 214

Tourism
www.tourisme-rennes.com

Local government
www.ville-cesson-sevigne.fr

Famous heritage
www.ville-cesson-sevigne.fr/patrimoine.html

Local sports teams
www.staderennais.com/en/first-team

Sport in the region
www.ville-cesson-sevigne.fr/equipements-couverts.html

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Courses given by qualified and professional speakers.
- Personalized teaching according to the personalities of the students: Learning through pleasure
- Curriculum in initial and work-study program
- Classrooms equipped with modern technologies to facilitate interactive learning.
- Cafeteria equipped with tables and microwaves.
- Wide network of professional partners
- Workplace (working space)
- Relaxation and meeting areas to promote interaction among students.

KEY FIGURES

10 Partnerships

Date of creation: 1982

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **QUALIOPI, France Competences**